

La rentrée aura été marquée cette année par la tenue de deux assemblées générales à quelques semaines d'intervalle. En effet, la très faible participation à la première ne permettait pas un renouvellement correct de notre conseil d'administration et il a été nécessaire d'en convoquer une deuxième en « tirant la sonnette d'alarme » : l'union de quartier était en péril ! Qu'en est-il aujourd'hui ? Nous avons retrouvé un conseil d'administration de taille « normale » grâce à l'arrivée de nouveaux membres. Il nous faut remercier tous ces nouveaux : Monique, Richard, Daniel, Christèle et encore Monique, qui acceptent de consacrer au moins une soirée de temps en temps pour nous conseiller dans la gestion de l'association. Et il nous faut dire un grand merci à Christelle et à Laurence qui acceptent d'assurer de concert le secrétariat. Nul doute que leur dynamisme rejaillira sur l'esprit de l'UQBGP.

Jean-Charles prend en charge l'animation de la commission environnement. La commission fêtes est toujours sous la responsabilité de Chantal. Notons la création d'une commission gymnastique aquatique qui doit œuvrer pour que cette activité puisse continuer pendant les travaux de reconstruction de la piscine de Meylan. Et Richard, au sein de la commission communication, met sur pied de nouveaux outils pour faciliter l'échange d'informations entre les actifs de l'association et pour favoriser le dialogue avec tous nos membres.

L'Union de Quartier est bien partie pour une nouvelle saison et nous savons que beaucoup d'entre vous, même s'ils n'ont pas osé s'inscrire dans notre conseil ou dans une commission, sont prêts à donner un coup de main dès que besoin, pour les fêtes en particulier.

Joël Liénard

Les activités

Toutes les activités annoncées dans notre journal de septembre ont démarré. Nous n'avions pas pu à ce moment vous présenter nos

nouveaux animateurs de gymnastique. La séance du mercredi est animée par Julien Méalha, un étudiant en sport particulièrement dynamique et compétent. La séance du lundi est, elle, animée par Yves Dournon, un de nos voisins, dont le professionnalisme est apprécié par les participants.

Aux petits points ...

Passer un moment à l'atelier couture vous requinque pour une semaine ! Convivialité, sourire et échanges sont de rigueur : échanges d'astuces, de patrons, d'encouragements et bien entendu, d'avis avant, pendant et après réalisation des ouvrages. L'aspect technique de l'atelier s'en trouve presque allégé !

Les petites mains sont parfois débutantes ou plus expérimentées, voire tout à fait confirmées. Mais il y a toujours à apprendre et la couture donne matière, en tous les sens du terme, à compliquer et à se perfectionner. La satisfaction de la création personnelle est tellement agréable, tant pour soi que pour les destinataires éventuels. Et le fait de se retrouver ensemble !

Catherine, l'animatrice passe de l'une à l'autre, expliquant, proposant, répondant. Sa présence permet l'audace, laisse entendre que l'on peut oser un projet plus élaboré. Les trois cours hebdomadaires ne se ressemblent pas forcément et correspondent à des personnalités et des besoins différents.

Mais chaque fois, le même plaisir de créer et de se rencontrer !

- Lundi de 19 h à 21 h 30
- Mardi de 8 h 45 à 11 h 15
- Vendredi de 9 h à 11 h 30



Temps libre ?

Si vous disposez d'un peu de temps et que vous souhaitez vous investir dans un projet utile, notamment la sécurité des enfants, ceci peut vous intéresser.

Suite à la demande de certains parents d'élèves soucieux d'assurer une plus grande sécurité pour leurs enfants aux entrées et sorties d'écoles, le service "jeunesse" de la mairie a convié l'ensemble des parents délégués et les unions de quartier pour réfléchir à un projet.

L'idée qui nous a été exposée est la suivante: des bénévoles pourraient s'organiser en équipes afin d'être présents à chaque sortie d'école pour aider les enfants à traverser les différents axes routiers ou à régler certains petits désagréments (après une courte formation par la police municipale ou les pompiers).

Ces personnes "de référence" pourraient ainsi renforcer la convivialité et le lien intergénérationnel dans chaque quartier. Une équipe "pilote" devrait bientôt être mise en place dans le quartier mi-Plaine ou haut Meylan; si les bénévoles sont en nombre suffisant et si la demande est réelle, ce projet pourrait s'appliquer à toutes les écoles de Meylan.

A chaque quartier d'en disposer, à chaque équipe de s'organiser !

Contact: service JASS de la mairie

Vous avez dit « échecs » ?

L'Union de quartier envisage l'organisation d'un tournoi d'échecs et, pourquoi pas, l'ouverture de cours d'échecs pour petits et grands. Avez-vous envie de jouer ?

Quel que soit votre âge, que vous soyez débutant ou confirmé, faites-vous connaître à Daniel Ducrocq 04 76 04 85 61



Internet, nous voici!

L'Union de Quartier ouvre son site Internet. Ce n'est pas trop tôt, penseront certains. Sur le périmètre de notre Union de Quartier, est-ce qu'au moins une personne par foyer accède à l'Internet? Ce site risque-t-il d'exclure de l'Union de Quartier ceux qui n'ont pas encore d'accès? Certainement pas. D'une part l'Echo du Habert continue de paraître pour

eux, et pour tous ceux qui préfèrent un rendez-vous structuré à une actualité pressante. D'autre part, l'association est avant-tout une présence de terrain, avec ses activités, ses fêtes, ses commissions. Mais alors quels sont les avantages d'un site?

- L'information y sera plus fraîche, plus détaillée, mieux documentée, avec des liens vers l'extérieur.

- La diffusion de nos actions et la présentation auprès des nouveaux arrivants sera plus facile.

- Enfin, le site devrait catalyser de nouveaux élans. Il devrait donc contribuer à renforcer le potentiel de l'association et son efficacité auprès de tous. Rendez-vous à cette adresse provisoire:

<http://perso.wanadoo.fr/blanc/uqbgp/>

Ajoutez cette adresse à vos favoris et revenez régulièrement la consulter.

L'adresse définitive vous sera communiquée automatiquement lors d'une de vos prochaines visites sur le site. Vous y trouverez aussi une adresse mail pour nous contacter facilement.

Des adhérents nous donnent leur avis

Connaissez-vous cet immeuble situé au-dessus de la faculté de pharmacie et qui abrite plusieurs familles étrangères? Ce sont celles de chercheurs scientifiques, venues pour quelques années travailler dans notre région. Bien souvent, l'un des conjoints et les enfants ne parlent pas le français. Les enfants sont scolarisés et très vite ils commencent à maîtriser notre langue à une vitesse extraordinaire. Ce n'est pas le cas du conjoint. Nous leur adressons ici un petit clin d'œil afin de sensibiliser chacun aux difficultés d'intégration que rencontrent ces familles. Souvent, c'est par l'école, le PMI ou par les parcs que ces personnes font connaissance avec les habitués du quartier. Nous voulons leur dire qu'ils peuvent compter sur les rendez-vous de l'Union de Quartier pour faire davantage connaissance avec tous. Leurs coutumes, leur savoir-faire, peuvent être une opportunité pour des échanges fructueux de part et d'autre.

Marie-Catherine.

L'Union de Quartier racontée par ses présidents(suite)

Geneviève Bollinger

Présidente du 06.06.1980 au 04.05.1982

Il y avait encore une permanente. Je participais aux activités, mes enfants aussi, j'étais déjà au C.A.. Il y avait un relais à prendre, j'ai trouvé normal de le faire. Une nouvelle commission se crée " Fêtes ". Je souhaitais qu'on mette davantage l'accent sur l'animation du quartier : les rencontres entre habitants ainsi provoquées, la convivialité.

Dans ce but on a investi sur un équipement sono. Le premier Carnaval de la Commission " Fêtes " a été un réel succès. 500 personnes y ont participé, à la suite d'un atelier grosses têtes qui avait fabriqué pendant plusieurs mois ; un bal costumé a clôturé la journée.

Lors de l'inauguration du Stade aux Buclos, nous avons organisé le Cross de la Taillat.



Un rallye pédestre surprise a vu le jour : 100 participants sous la pluie.

Tournoi de volley inter-immeubles (organisé à notre demande par le Club Volley UFOLEP) qui existe encore.

Stage de danses folkloriques d'une semaine qui se terminait par un bal Folk ouvert à tous. Bonne ambiance, bonne participation. On apprenait sur place à tout danser. On s'amusait bien.

Kermesse jeux pour enfants et adultes ; un mât de cocagne mémorable.

L'Union de Quartier accueillait les nouveaux arrivés.

J'ai un très bon souvenir du 1er Carnaval, une vraie réussite pour la participation, l'ambiance, la fête : les gens étaient disponibles, prêts à sortir, à s'amuser simplement ensemble (moins de télé et de multimédia qu'aujourd'hui qui enferment chez soi).



Il y avait un peu " un esprit village " : envie de se retrouver et de faire des choses ensemble.

Puis le train-train s'est installé, les gens voulaient de plus en plus d'activités, mais n'étaient pas volontaires pour en être responsable, ou coordonnateur. J'ai souhaité passer la main.

Note : Geneviève a repris du service récemment dans l'association puisqu'elle a été responsable de notre commission fêtes pendant deux années. Il faut rappeler que c'est elle qui a lancé l'idée de renouer avec la construction des Grosses Têtes pour le Carnaval. Et qui nous organisera à nouveau un rallye pédestre ?

A l'attention des nouveaux habitants du quartier : Il reste encore quelques exemplaires de ce CD-ROM, réalisé à l'occasion du centenaire de la loi de 1901. Il est remis gracieusement à nos adhérents sur demande